

令和7年度（2025年度）町民の声と町の回答（所管：防災拠点推進室防災拠点推進グループ）

| NO | 受付日  | 件名              | 内容   | 町の回答   |
|----|------|-----------------|--|--|
| 1  | 9月8日 | boonのシュミレータについて | <p>国際空港がある時代から今でも仕事でエアポート名古屋へ来ていたり豊山町の近隣の街で生まれ育ったので関わりが切れ間なく続いています。子育て世代となり子どもを連れて神明公園をよく利用させていただいている。フライトシュミレーターを楽しみに家族で訪れる事が増えました。</p> <p>今年に入ってシュミレーターの機械の操作がうまくいかなくなってしまっています。四半世紀前自分が遊んだものを子どもと遊べるのは喜ばしい事です。失くすこと違うものにしてしまう事は簡単な事です。ですが現代の時代にぴったりなこの装置を何とか活かす事はできないでしょうか。昨今シュミレーターの技術を幼い頃から磨いて来た青年が本物のモータースポーツのレーサーになるニュースも耳にします。次代を担う人材の育成に。また古くても素晴らしい現代の技術で手入れを施せば次の時代に引き継いで残していくのではないでしょうか。そんな未来で今度は孫と訪れたいです。</p> | <p>航空館boonのフライトシミュレーターは、町内外からの来館者の多くが利用される人気施設となっており、町としましてもフライトシミュレーターの撤去等は考えておりません。フライトシミュレーターの不具合改善に向け検討してまいります。</p> <p>今後とも航空館boonを快適にご利用いただけますよう施設の管理・運営により一層取り組んでまいりますので、何卒ご理解いただきますようよろしくお願い申し上げます。</p> |